

elcantabro.es /redaccion/felix-de-las-cuevas-pedira-en-el-congreso-que-el-gobierno-asuma-la-intermodal-de-la-pasiega/

Félix de las Cuevas pedirá en el Congreso que el Gobierno asuma la intermodal de La Pasiega

: 28/10/2024



El parlamentario cántabro confía en que el resto de grupos entiendan la trascendencia estratégica para la región de esta infraestructura y apoyen la iniciativa

El diputado por Cantabria del Partido Popular, Félix de las Cuevas, defenderá en el Congreso el próximo miércoles, día 30, una Proposición no de Ley cuyo objetivo es que el Gobierno financie la ejecución de la terminal ferroviaria intermodal del Área Logístico Industrial del Llano de La Pasiega.

Para ello, De las Cuevas exige en la iniciativa que el Ejecutivo central cumpla con los compromisos adquiridos y habilite la dotación presupuestaria suficiente que garantice la viabilidad del proyecto.

La citada Proposición no de Ley será debatida en la Comisión de Industria, a partir de las 15:00 horas, órgano en el que el parlamentario cántabro confía en que el resto de grupos comprendan la trascendencia estratégica para la región de esta infraestructura y apoyen la iniciativa.